

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > Russie & Europe orientale > Russie > Résistances syndicales et sociales (Russie) > **En Russie, pendant que la forêt brûle ses défenseurs sont arrêtés**

Pétition

En Russie, pendant que la forêt brûle ses défenseurs sont arrêtés

mardi 10 août 2010, par [Collectif / Signatures multiples](#) (Date de rédaction antérieure : 10 août 2010).

A l'attention de : M. Dmitri Medvedev, Président de la Fédération de Russie, M. Xavier Huillard, Président-directeur général de Vinci

A Monsieur Dmitri Medvedev, Président de la Fédération de Russie,
A Monsieur Xavier Huillard, Président-directeur général de Vinci,

Messieurs,

La Russie connaît actuellement une catastrophe terrible et par la présente pétition nous souhaitons tout d'abord apporter toute notre solidarité et soutien aux citoyens victimes de cette tragédie.

Comme vous le savez, les incendies, qui ravagent la forêt russe et qui menacent des villes entières et des installations nucléaires, ne sont pas le fruit d'un hasard. La politique menée depuis 2004 a démantelé le Ministère de l'écologie de la Fédération de Russie. Le code de la forêt Russe a été largement modifié en 2007. Ces actions ont conduit à un abandon de la forêt à toutes les prédatons liées à l'industrialisation et à l'étalement urbain. Combiné au changement climatique et aux pollutions déjà générées, ces réformes politiques ont mené à la catastrophe dont souffrent les citoyens russes aujourd'hui.

Dans cette situation où la forêt russe paraît, plus que jamais, être un bien à préserver, un joyeux à défendre, il nous est difficile de comprendre les récentes arrestations, violences et intimidations survenues dans la forêt de Khimki contre de simples citoyens et militants locaux qui souhaitent défendre leur forêt contre le projet d'autoroute mené par l'administration de la région, l'administration fédérale et la compagnie française Vinci.

Ce projet d'autoroute payante entre Moscou et St. Pétersbourg, défini sans consultation des habitants, menace la forêt de Khimki qui constitue un véritable poumon pour la ville de Moscou et une importante réserve de biodiversité pour l'Humanité toute entière. Sa destruction serait une perte inestimable, surtout dans une période où les Moscovites en ont vraiment besoin.

Nous dénonçons les violences, arrestations, intimidations, atteintes à la liberté d'expression et de la presse qui se sont produites lors des dernières semaines et se produisent encore aujourd'hui. Nous demandons l'arrêt de toutes les poursuites à l'encontre d'Evguenia Tchirikova, leader du mouvement pour la défense de la forêt de Khimki, et des journalistes arrêtés ou harcelés par la police dans cette affaire. Nous exigeons la libération de Maxime Solopov et d'Alexei Gaskarov, militants anti-fascistes, accusés et détenus sans preuves.

Nous exigeons également la suspension des travaux de l'autoroute afin qu'une réelle expertise et consultation citoyenne puissent être réalisées pour en modifier le tracé, l'abandonner ou prendre en compte les propositions alternatives.

Voir en ligne : [Pour signer :](#)

P.-S.

*

<http://www.mesopinions.com/En-Russie--pendant-que-la-foret-brule-ses-defenseurs-sont-arretes--petition-petitions-2d56023ed18dac5b1c13933f1256bf72.html>